

Martina Gaete, chica trans, quillotana y Profesora de Historia y Geografía, fue invitada a la Embajada de Argentina en Santiago para presentar su tesis “La relevancia de Eva Perón como elemento articulador del Peronismo y su rol en la movilización de las mujeres durante la década de 1940 y 1950”.

La reunión se realizó en el despacho del Embajador de Argentina Rafael Antonio Bielsa, (ex Ministro de Relaciones Exteriores de Néstor Kirchner), además estuvo presente Melisa Campitelli, Ministra Jefe de la Sección Cultural y Bernardo Bouquet, Agregado Cultural de la Embajada.

Anuncio Patrocinado

El objetivo principal de la reunión fue entregar la tesis empastada al Embajador y reflexionar sobre Eva Perón y su contexto histórico político tanto en Argentina como a nivel latinoamericano. Previo a la reunión, los participantes leyeron la tesis por lo que expresaron su gusto por el contenido, su formulación y objetividad.

A partir de la reunión, el Embajador y la Embajada se comprometieron a brindar el respaldo necesario para que Martina realice una maestría, equivalente a un magíster en Chile, en un programa de postgrado en Argentina, el cual requiere recomendaciones de autoridades o académicos para ingresar. Además, Melisa Campitelli, Ministra Jefe de la Sección Cultural, se comprometió a ayudarla a conseguir una beca para acceder a dicho programa.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Martina Gaete explicó que su tesis es relevante para la historia de las mujeres en la política debido a la forma en que Eva Perón trasciende e influye en esta temática, lo que permitió iniciar el camino para el voto femenino y en la movilización de las mujeres hacia la militancia política.

“Para la época en la cual ella se desempeñó como primera dama no había una participación efectiva de las mujeres en la política, era muy poca, y ella logró resignificar el puesto básicamente de primera dama hacia un enfoque mucho más social y activo basado en la justicia social y también fue capaz de adquirir una importancia tan grande comparable a la de su esposo, el presidente”, comentó.

Martina comentó que el tema de su tesis se debe a lo poco común que es encontrar investigaciones de este tipo en el contexto universitario chileno, además le llamó la atención la figura de Eva Perón por su relevancia al ser una mujer política en la década de 1940 y su contexto a nivel latinoamericano.

Embajada Argentina destacó a Quillotana por su tesis de pregrado
sobre Eva Perón



Embajada Argentina destacó a Quillotana por su tesis de pregrado
sobre Eva Perón

y tú, ¿qué opinas?